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Text

In Zeile 6:
Eine Förderung von Vectoring, das existierende Monopole noch verstärkt und nicht langfristig
zukunftsfähig ist, lehnen wir genauso ab, wie das Ausspielen der Breitbandversorgung gegen den
anlaufenden 5G-Ausbau.Das Ausspielen der Breitbandversorgung gegen den anlaufenden 5G-Ausbau
lehnen wir ab. Rund um die Gebäude der Landes-Verwaltung möchten wir freies W-LAN anbieten.
Kommunen wollen wir ermutigen, dies bei wichtigen Gebäuden ebenfalls zu tun. Dabei wollen wir
Initiativen aus der Zivilgesellschaft, wie z.B. den Freifunk, einbeziehen.

In Zeile 9 löschen:
Um Teilhabe für alle und überall zu erreichen wollen wir außerdem die Verfügbarkeit von freiem W-
LAN fördern und dafür Intitiativen aus der Zivilgesellschaft, wie z.B. Freifunk, einbeziehen und
unterstützen.

Begründung

Vektoring ist inzwischen nicht mehr förderfähig. Der Passus zu öffentlichen WLAN-Angeboten ist eine
Wiederholung.
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